

Mit Shantys und Jan Lindenau in den Mai

Der Mai ist gekommen. Mit zahlreichen Traditionen haben die Lübecker den Wonnemonat willkommen geheißen. Die Maidemo, das Maifest und das Maisingen sind die wohl bekanntesten Veranstaltungen in Lübeck. Hunderte Menschen sind zusammengekommen.

Maisingen:

Traditionell haben die Lübecker Bürger auf dem Markt gemeinsam mit dem Shanty-Chor Möwenschieit den Wonnemonat begrüßt. Dieses Jahr gab es dabei eine Besonderheit: Jan Lindenau (SPD) wurde um Mitternacht neuer Bürgermeister der Hansestadt Lübeck. Die etwa 1000 Besucher jubelten ihm nach dem Glockenschlag um 0 Uhr zu.

„

Wir sollten alle mehr politisch sein.

Jan Lindenau,

Bürgermeister

Unterstützt wurde die Veranstaltung durch den Verein Operette in Lübeck. Ihre Liederfibel „Lübeck singt!“ wurde kostenlos ausgegeben. "



Ich finde, dass der Möwenschieit-Chor immer eine klasse Stimmung macht", fand Stefan Mahl. Der 39-jährige war zum ersten Mal auf dem Markt. "Ich glaube, alle haben hier wirklich viel Spaß, ich komme nächstes Jahr auf jeden Fall wieder", sagte er.

Viel Freude hatten die Besucher auch an der ausgegebenen Liederfibel. "Es ist wirklich toll, dass hier an jeden gedacht wird" ,sagt Nico Lorenz. "So können auch nicht textsichere Zuschauer mitsingen. " Der Lübecker hat seine komplette Familie zum Singen mit-

gebracht, "Es ist eine gewisse Tradition, dass ich mit meiner Frau zum Singen komme, dieses Jahr ist auch unser Sohn dabei. " Dem zehnjährigen Mika gefiel die Stimmung auf dem Markt: "Es ist sehr lustig, dass alle so laut mitsingen, ich kenne fast keines der Lieder, es macht mir aber trotzdem viel Spaß", sagte er. Während der kompletten Veranstaltung stand Jan Lindenau auf der Bühne und sang kräftig mit. "Das macht ihn sehr bürgernah ", fand Zuschauer Hans Grunner. "Ich finde ihn sehr sympathisch. "

Auszug aus den Lübecker Nachrichten vom 03.05.2018

Text: Max von Schwartz und Margitta True